

御庄小コミュニティ・スクールだより

～人と人とのつながりを大切にする御庄小学校～

令和5年 NO. 6

少子化による学校の統廃合が進み、地域に学校がなくなるという現実が全国のここかしこで起こっています。幸いなことに御庄小の運動場からは、今日も子どもたちの元気な声が響き渡っています。学校と地域が一体となって子どもたちを育てていきたい、御庄を大切に思う心や地域・社会の一員としての自覚を育て、地域の活性化につなげていきたい・・・そんな思いから、コミュニティ・スクールとして地域連携教育を進めています。先日もPTA役員会の際に、「御庄ウォークラリー、良かったですね。5年ごとくらいに行うのもおもしろいですね。」などの声をいただき、嬉しくなりました。地域の特色、歴史や文化、産業を学ぶこと、あいさつ運動や安全活動、読書活動など地域と連携した取組もたくさん考えられます。アイデアや感想等ありましたら、是非お知らせください。

第4回 学校運営協議会の開催

2月13日に今年度最後の学校運営協議会を開催しました。2月に実施した学校評価アンケート結果をもとに、教育活動のさらなる充実をめざして熱心な協議が繰り広げられました。

- ゲームと学力の関係
 - 運動能力と乳幼児期の親との遊び
 - 姿勢、鉛筆の持ち方
 - あいさつの声の大きさ（全体的に小さい）
 - 宿題や家庭学習への意欲付け
- など、委員さんならではの視点から改善のためのヒントをたくさんいただきました。
本当にありがとうございました。



第5回あいさつ運動

たくさんの方からあいさつをされると、子どもたちの表情も明るく、あいさつも意欲的になります。

小中連携

6年生は卒業まで20日を切りました。中学校生活への準備段階として、中学校の先生に英語と体育の授業をしていただきました。



「御庄まるごとクリーン大作戦」参加者募集

6年生が9月の熟議から出た提案をもとに御庄地区への感謝の気持ちをこめて、清掃活動を行います。一緒に参加して下さる地域・保護者の方がありましたら、学校までご連絡ください。

(46-0016 締め切り2/24)

【日時】 3月7日(火) 13:45～15:00

【場所】 Aチーム・・・新幹線口周辺

Bチーム・・・第4公園

Cチーム・・・第1公園

Dチーム・・・御庄中付近

【持ち物】 ゴミぶくろ 軍手 火ばさみ 等

5年生の取組

岩国中校区では、「きんたいきょう学」に取り組んでいます。この日は、本校の5年生と岩国小学校の5年生がリモートでお互いの地域について紹介し合いました。同じ中学校に通うことになる児童同士が、互いの顔や取組を知り、交流することは、とても重要です。緊張しながらも交流を楽しんだ子どもたちでした。

